

El Último Gran Día

El Juicio Final de Dios

Fred R. Coulter—1 de octubre, 2018

www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos hermanos! Bienvenidos al Último Gran Día, ¡**El gran día** de la Fiesta! Cuando leemos sobre este día en Levítico 23 no tenemos idea lo que significa, ¡porque solo es llamado *el octavo día*!

Recuerden que Levítico es el principio de los Días Santos, explicándolos todos en orden. La Pascua está representada en Génesis 15 y también el éxodo, la promesa de que serían sacados de Egipto.

La promesa del Mesías viene desde Génesis 3:15 y llega hasta el final del plan de Dios. Por eso Jesús dijo que Él es el ‘Alfa y la Omega, el Principio y el Final, el Primero y el Último.’ Él se está encargando desde lo primero hasta el final.

Aquí estamos en el octavo día, el ultimo. Vamos a ver que este es uno de los días más grandiosos, asombrosos, fantásticos e increíbles en el plan de Dios. Hay algo muy importante de recordar: **¡Moisés nunca dio una sola ley por su propia iniciativa! ¡Todas vinieron de Dios!**

Levítico 23:33: “Y el SEÑOR habló a Moisés diciendo, ‘Habla a los hijos de Israel, diciendo, “El quinceavo día de este séptimo mes *será* la Fiesta de Tabernáculos por siete días al SEÑOR”’” (versos 33-34).

Claro que debían ofrecer las ofrendas y demás, verso 36: “...*Es una asamblea solemne...*”

Verso 36: “Siete días ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR. **En el octavo día...**”

Volvamos en el tiempo a cuando esto fue dado. ¿Cuál fue el significado de él? Tenían el significado de la Pascua; Dios pasó sobre ellos y perdonó al primogénito de los hijos de Israel.

Tenían el significado de los Panes sin Levadura, la conmemoración de dejar Egipto y cruzar el Mar Rojo fue en el séptimo día de la Fiesta de Panes sin Levadura.

También tenían el significado de Pentecostés, porque Pentecostés fue el día en que se dieron los Diez Mandamientos y se le dieron otras instrucciones a Moisés.

¡Después de eso tenían muy poco entendimiento! Entonces, cuando llegamos a este tiempo hay que notar que **¡No podía ser entendido por completo hasta que se completara el libro de Apocalipsis!**

Eso significa que de todos los apóstoles—yendo hacia atrás desde Juan—hasta el principio, el entendimiento de esos días estaba limitado, no había definición y no se había dado ningún significado. Entonces, en este octavo día:

“...será una santa convocación para ustedes... [Eso es hoy]... Y ofrecerán una ofrenda hecha por fuego...” (verso 36). En la actualidad no la hacemos por fuego, lo hacemos por lo que tenemos en nuestro sistema monetario como es ahora.

“...al SEÑOR. *Es una asamblea solemne. Y no harán ningún trabajo servil en el*” (verso 36). Después Dios resume todo en los siguientes versos.

Verso 37: “Estas son las fiestas del SEÑOR las cuales proclamarán ser santas convocaciones para ofrecer una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR, una ofrenda quemada y una ofrenda de grano, un sacrificio, y ofrendas de bebida, todo en su día.” *Todas esas están describiendo las cosas que son ofrecidas en el templo.*

Verso 38: “**Además de los Sábados del SEÑOR...** [Cada Día Santo es llamado **un** Sábado]...y además de sus regalos, y además de todos sus votos, y además de todas sus ofrendas voluntarias las cuales dan al SEÑOR.”

Entonces esto no nos dice mucho acerca de lo que significa. Sabemos que a los hijos de Israel se les dijo que debían guardar el Sábado, porque eran esclavos en el Egipto. También debían guardar la Fiesta de Tabernáculos por las moradas temporales.

Sin embargo, se requiere del Nuevo Testamento para entender el significado. Así que antes de que entremos en eso, levantaremos una ofrenda. *¡Recuerden que es para Dios!* Recuerden que tratamos de usar todos los fondos:

- Para ayudar a los hermanos
- Para producir las cosas que necesitamos producir
- Para hacer las páginas de internet
- Para hacer los libros y los folletos que producimos
- Para ayudarles a las personas a entender la Verdad

¡Todo eso **viene de Dios!**

(Pausa para la ofrenda)

No sabemos exactamente cuando el término o la frase *El Ultimo Gran Día* llegó a ser conocido para describir este día. En Juan 7 encontramos que fue escrito por Juan como el Ultimo Gran Día de la Fiesta, y era la ceremonia de derramar agua alrededor del altar de Dios. Abarcaba el último día, el séptimo día de la Fiesta de Tabernáculos y *el octavo día*.

Leamos lo que dice y después haremos algunas preguntas que ayudarán a darnos entendimiento de lo que significa este día.

Juan 7:37: “Ahora, en el último día, el gran *día* de la fiesta, Jesús se paró y gritó, diciendo, ‘Si **alguien** tiene sed... [Porque estaban derramando el agua]...venga a Mí y beba.’ ¿Qué dijo Él acerca de comer Su carne y beber Su sangre?

El agua es un tipo del Espíritu Santo, verso 38: “Aquel que cree en Mí, como la escritura ha dicho, de su vientre fluirán ríos de agua viva.” Eso significa *¡motivado por el Espíritu de Dios desde lo más profundo de su ser!* ¡Eso viene de Dios!

Verso 39: “Pero esto Él lo habló concerniente al Espíritu, el cual aquellos que creían en Él pronto recibirían; porque *el* Espíritu Santo aun no era *dado* porque Jesús no estaba aún glorificado.”

Ahora veamos algunas cosas, porque dice *alguien* y *aquel que cree*. Tan extraño como parezca, piensen en cuantas personas saben citar Juan 3:16. Cuantas personas confían en Juan 3:16, pero realmente no tienen idea de lo que significa.

Juan 3:16: “Porque Dios amó tanto al mundo...” Eso va desde el principio del hombre hasta el final de la era y más allá, *¡mucho más allá!* Cuando esta era cierre habrá mil años y cuando esos terminen, será la segunda resurrección, la cual encaja en El Último Gran Día.

“...que dio Su único Hijo engendrado, para que **todo el que crea en Él no pueda** perecer, sino **pueda** tener vida eterna” (verso 16). *¡Es condicional!*

¿Cuándo vino Jesús en la historia del tiempo como lo conocemos? *Hubo personas que vivieron 4,000 años antes que Jesús y nunca escucharon de Su nombre.* ¿No les dará Dios una oportunidad?

Un ateo podría leer esto y decir ‘¿Qué hay de todos aquellos que vivieron y murieron antes de que Jesús viniera? ¿Cómo van a recibir una oportunidad? Y ¿Qué hay de todos los que mueren en accidentes desafortunados, guerras y demás cuando dice *todo aquel que cree?*’

Aun más allá, veamos otra cosa acerca de lo que dijo Jesús. Recuerden lo que Dios quiere con nosotros cuando llegamos a los laodiceanos. Él dice ser ya sea ‘frio o caliente.’ ¿Por qué quiere Dios que sean fríos sin entendimiento, si les va a dar la vida eterna? ¿Cómo va a funcionar eso?

Quiero que entiendan mientras leemos, Mateo 13:14: “Y en ellos es cumplida la profecía de Isaías, la cual dice, ‘Oyendo ustedes oirán y en ninguna forma entenderán y viendo verán, y en ninguna forma percibirán.’” **¿Por qué no les dio Dios entendimiento?**

Verso 15: “Porque el corazón de esta gente se ha engordado...” **¿Por qué se ha engordado?** *¡Porque no quieren obedecer a Dios! ¡No quieren entender la Palabra de Dios!*

“...y sus oídos son sordos para oír, y sus ojos han cerrado... [Satanás está ahí para ayudar que se cierren]...no sea que ellos vean con sus ojos, y oigan con sus oídos, y entiendan con sus corazones, y sean convertidos, y Yo los sane” (verso 15). *¡Piensen en eso!*

Dios quiere que todos se conviertan (Juan 3:16). Aquí en Mateo 13:15 dice que no quiere que se conviertan.

- ¿Cómo va a ser que cualquier persona en cualquier momento de la historia crea en Jesús?
- ¿Cómo van a creerle si no han escuchado?
- ¿Cómo van a entender si vivieron sus vidas y murieron?

- ¿Cómo va a ser para todos aquellos infantes y niños que han sido matados y asesinados con el aborto a través de la historia?

Noten lo que Jesús les dice a aquellos que son Suyos. Hermanos, ¡todo el entendimiento que tenemos **viene de Dios!** Ningún ser humano puede entender las Escrituras, el plan de Dios y el significado de los Días Santos **¡a menos que sean revelados espiritualmente!** Dios tiene que quitar la ceguera y la ceguera no es removida ni se comienza a remover hasta que empezamos a guardar los mandamientos de Dios.

Como todos ustedes saben, ¿Cuál es la clave? Es interesante que el #4 se refiere a Cristo y Su crucifixión, y el #4 se refiere al mandamiento del Sábado de los diez. Conecte esos dos, empiece a guardar el Sábado de la forma que Dios quiere que se guarde, empiece a rendirse a Dios, arrepíentase, bautícese, reciba el Espíritu Santo y **entonces** empezará a entender.

Verso 16: “Pero benditos *son* sus ojos, porque ven; y sus oídos, porque oyen. Porque verdaderamente les digo, muchos profetas y *hombres* justos han deseado ver lo que ustedes ven, y no han visto; y oír lo que ustedes oyen, y no han oído” (versos 16-17). *¿No es algo asombroso?*

- ¿Cómo sabe de Cristo?
- ¿Es porque es buena persona? *¡No!*

Por eso tiene que arrepentirse, porque no somos ‘buenos’ por naturaleza. Puede ser que podamos hacer algunas buenas cosas, pero piensen en todas las cosas malas que hemos hecho. También el mal que está en la mente, porque ese es todo el punto de la conversión, **¡la conversión de la mente y del corazón!**

Mateo 11:24: “Pero les digo, será más tolerable para *la* tierra de Sodoma en *el* día de juicio que para ustedes.”

Hablaremos sobre el día de juicio, porque va a venir. Pero recuerden que **¡ahora es el juicio sobre la casa de Dios!** Y si los justos se salvan con dificultad, ¿Dónde quedarán los impíos y los pecadores? *¡Buena pregunta!*

Verso 25: “En ese momento Jesús respondió y dijo, ‘Te alabo, Oh Padre, Señor del cielo y la tierra, que has escondido estas cosas de los sabios e inteligentes, y las has revelado a bebés.’”

Recuerden cómo comenzamos: *¡Una mota de polvo y el resultado final es el hijo o hija de Dios!* Los inteligentes y sabios no lo saben. De hecho, los que son sabios e inteligentes son insensatos **porque rechazan a Dios** (Romanos 1).

Verso 26: “Sí, Padre, porque fue bien placentero a Tu vista *hacer* esto. Todas las cosas Me fueron entregadas por Mi Padre y nadie conoce al Hijo excepto el Padre, ni nadie conoce al Padre excepto el Hijo, y **aquele a quien el Hijo personalmente escoja revelárselo**” (versos 26-27).

Entendamos algo muy importante en nuestras vidas: **No tenemos nada que no hayamos recibido y ¡cada ser humano vive y se mueve en Dios!** Dios nos hizo y nos creó, pero **Cristo ha revelado personalmente a Dios** a aquellos que se arrepienten y vienen a Él.

- Piensen en todo el conocimiento que ha sido agregado desde el tiempo de los apóstoles hasta ahora
- Piensen en todas las cosas que entendemos acerca del libro de Apocalipsis
- Piensen en todas las cosas que Dios nos ha dado
- Piensen en el tiempo que Dios nos ha dado para:
 - ✓ Aprender
 - ✓ Cambiar
 - ✓ Crecer
 - ✓ Vencer
- Piensen en como tenemos que estar:
 - ✓ Haciendo eso diligentemente
 - ✓ Siguiendo a Dios diligentemente
 - ✓ Amando a Dios entusiastamente
 - ✓ Guardando Sus mandamientos
 - ✓ Haciendo lo que es correcto

¡Eso es lo que le agrada a Dios!

Veamos a los sabios y los diligentes, aquellos que Dios asignó para ser sacerdotes, los levitas y ancianos de la comunidad. Esos son los adultos de la comunidad, no los ancianos en el sentido de ministros.

Juan 12:37: “Aunque Él había hecho demasiados milagros en su presencia, no creyeron en Él, para que la palabra de Isaías el profeta pudiera ser cumplida quien dijo, ‘Señor, ¿quién ha creído nuestro reporte? ¿Y a quién ha sido revelado el brazo del Señor?’ Por esta *misma* razón ellos no pudieron creer porque de nuevo Isaías dijo, ‘Él ha cegado sus ojos y endurecido sus corazones para que no vean con sus ojos ni entiendan con sus corazones, y sean convertidos, y Yo los sane’” (versos 37-40).

¿Cómo va a darle Dios vida eterna a cualquiera que crea si El los corta para que no crean? Ellos viven y mueren y tal vez nunca tuvieron la oportunidad de entender. Vivieron en una era en la que no habían sucedido estas cosas.

Verso 42: “Pero aun así, muchos entre los gobernantes creyeron en Él; pero por causa de los fariseos ellos no *lo* confesaban, para que no fueran sacados de la sinagoga... [*Político; pensamiento incorrecto*]...porque amaban la gloria de hombres más que la gloria de Dios; entonces Jesús gritó y dijo, ‘Aquel que cree en Mi no cree en Mí, sino en **Aquel que Me envió**’ (versos 42-44). *¡El Padre!*

Verso 45: “Y aquel que Me ve, ve *a* Aquel que Me envió. Yo he venido como una luz al mundo para que todo el que cree en Mi no pueda permanecer en oscuridad. Pero si cualquiera oye Mis palabras y no cree, Yo no lo juzgo; porque no vine a juzgar al mundo, sino a salvar al mundo. Aquel que Me rechaza y no recibe Mis palabras tiene uno que lo juzga; la palabra la cual he hablado, esa lo juzgará en **el último día**” (versos 45-48).

Ahí de nuevo “...el ultimo día...” y el Ultimo Gran Día se conectan. ¿Nos ha dado Dios más entendimiento acerca de los Días Santos que al apóstol Pablo? ¡*Piensen en eso!* El que escribió 14 epístolas para el Nuevo Testamento y el responsable de escribir el 40% del Nuevo Testamento cuando se cuenta el libro de Hechos y el libro de Lucas.

¿Tenemos más entendimiento? *No por lo que seamos, sino ¡por lo que Dios ha dado y nos ha revelado en forma de entendimiento!* Solamente entendemos estas cosas con el Espíritu de Dios. Una de las claves es ver toda la imagen. Se entendieron distintas cosas en distintos tiempos.

Otra cosa difícil de entender especialmente con Pablo es que él estaba afligido, queriendo que sus compatriotas creyeran, pero no lo hacían. Él dijo ‘Dios los cortó del olivo.’ Como dijo Pablo, ‘La raíz da el árbol, no el árbol la raíz.’

Lo que Dios hizo fue cumplir el plan que él había profetizado, tomó a los gentiles que son llamados *un olivo silvestre*, cortó las ramas y los injertó en el olivo para que también pudieran participar en el plan de Dios. Hasta ese entonces no tenían parte de ninguna forma.

Romanos 11:25—acerca de los gentiles: “Porque no deseo que sean ignorantes de este misterio, hermanos, para que no puedan ser sabios en sus propios envanecimientos: que un endurecimiento parcial *del corazón le* ha ocurrido a Israel hasta que la plenitud de los gentiles esté adentro; y **entonces todo Israel será salvo...**” (versos 25-26). ¿Cómo puede ser salvo todo Israel?

Pablo sabía eso pero no sabía cómo y tampoco sabía cuándo. El solamente cita la Escritura.

“...de acuerdo a como está escrito: ‘De Zión vendrá el Libertador, y Él alejará de Jacob la impiedad. Porque este es Mi pacto, el cual haré con ellos cuando haya quitado sus pecados.’ Por un lado, *en lo* concerniente al Evangelio, *ellos son* enemigos por amor a ustedes; pero por otro lado, *en lo* concerniente a la elección, *ellos son* amados por amor a los padres” (versos 26-28). *Mostrando que aunque Dios los ha cegado, ¡Él nunca ha cortado a Israel totalmente!*

Verso 29: “Porque los regalos y el llamamiento de Dios **nunca son revocados**. Porque así como ustedes alguna vez no *le* creían a Dios, pero ahora les ha sido mostrada misericordia a través de la incredulidad de ellos, en la misma manera también, ellos no han creído en este tiempo para que a través de la misericordia mostrada a ustedes, *a ellos también les* pueda ser mostrada misericordia” (versos 29-31). **¿Cuándo?**

Verso 32: “Porque Dios los ha entregado a todos a *la* incredulidad para que pudiera mostrar misericordia a todos.” **Pero, ¿Cuándo?** ¡*Pablo no sabía!* ¡El solamente sabía que sería así! Ahora sabemos que será así ¡Y también sabemos *cuándo!*

Verso 33: “¡Oh *la* profundidad de *las* riquezas de *la* sabiduría y *el* conocimiento de Dios! ¡Cuán insondables *son* Sus juicios e inescrutables *son* Sus caminos! Porque ¿quien conoció *la* mente del Señor, o quien llegó a ser Su consejero? O ¿quién le dio primero, y será recompensado a él de nuevo? Porque de Él, y a través de Él, y hacia Él *son* todas las cosas; a Él *sea* la gloria en los siglos de eternidad. Amén” (versos 33-36).

Entonces Pablo dijo que va a suceder pero ¡no sabía cuándo! ¡Eso es algo fantástico! Miren a todas las personas que estuvieron asistiendo con nosotros:

- ¿Dónde están?
- ¿Se aferraron al conocimiento?
- ¿Qué les sucedió a ellos?
- ¿A dónde van?
- ¿Qué es lo que sucederá?

Veamos lo que sucederá en este ¡*El Gran Último Día!* Es lo que se podría decir que es menor, pero es mencionado como *el octavo día* varias veces. Jesús lo llamó *El Último Gran Día* en Juan 7. Pero ¿Qué significa? ¡*Esa respuesta se encuentra al guardar el día!* Cuando adjuntamos las Escrituras, dividimos correctamente la Palabra de Dios y entendemos lo que dicen las Escrituras.

Juan 5—esta es una gran declaración y piensen en esto. Este día ayuda a responder la pregunta: ¿*Cuándo?* Muchas personas piensan que saben sobre la resurrección y la primera venida de Cristo, ¡*Eso es cierto!* Pero noten lo que dice Jesús:

Juan 5:24: “Verdaderamente, verdaderamente les digo, aquel que oye Mi palabra, y cree en Quien...” Usted tiene que escuchar:

- Su Palabra
- Su mensaje
- Su Verdad
- Todo lo que Él enseñó

Recuerden que Jesús dijo ‘Las palabras que les hablo, ¡son espíritu y son vida!’ Con el Espíritu de Dios que Él nos da podemos entender la Verdad de Dios. No puede ser de otra manera y es parte del misterio de Dios, del secreto de Dios. Es ‘gloria para Dios esconder algo, y es un honor para un rey el descubrirlo.’ ¡*Eso es lo que estamos haciendo aquí!*

“...oye Mi palabra, y **cree en Quien...**” (verso 24)—el Padre, porque cada palabra que Jesús habló fue lo que el Padre ordenó. Jesús no trajo nada de Sí mismo, Él lo dijo aquí:

Verso 30: “Yo no tengo poder para hacer nada de Mi mismo...” Piensen en eso que dijo Él, siendo el ‘único Hijo engendrado de Dios el Padre.’ Piensen en lo indefensos que somos, ¡comparados con eso! Por eso debemos creer en el Padre.

Verso 24: “...**cree** en Quien Me envió, tiene vida eterna...” Esta creencia significa:

- Escuchar
- Obedecer
- Amar

“...y no viene a juicio; porque ha pasado de muerte a vida” (verso 24). Si usted tiene el Espíritu Santo de Dios, ha pasado de la segunda muerte a la vida eterna. Es dado a todo hombre y mujer morir una vez, por el pecado de Adán y Eva, el cual es pasado genéticamente a cada uno de nosotros.

Verso 25: “Verdaderamente, verdaderamente les digo...”—hablándoles a los escribas y fariseos y a aquellos que estaban a cargo en el templo. Él está aquí en el templo.

“...a hora viene, y ahora es, cuando los muertos... [Que ya están en el suelo]...oirán la voz del Hijo de Dios; y aquellos que oigan vivirán” (verso 25).

- ¡Él no nos dice *cuando*!
- ¡No nos dice *quienes*!
- ¡No nos dice *cómo*!

Verso 26: “Porque incluso como el Padre tiene vida en Sí mismo, así también le ha dado al Hijo tener vida en Sí mismo; y también le ha dado autoridad para ejecutar juicio porque **Él es el Hijo de hombre**. No se asombren de esto, porque *la hora viene* en la cual **todos los que estén en las tumbas oirán Su voz** y saldrán: aquellos que han practicado *el bien* hacia una resurrección de vida... [La primera resurrección a vida eterna]... y aquellos que han practicado *el mal* hacia una resurrección de juicio” (versos 26-29). Eso es lo que ilustra el Último Gran Día.

Si usted vivió una vida en la cual no conoció a Cristo, vivió y murió, ¿Sobre qué será juzgado? *El juicio vendrá en dos fases:*

1. Aquellos que no han cometido un pecado hacia muerte
2. Aquellos que han cometido el pecado imperdonable

¿**Cuándo** serán levantados de los muertos aquellos que no estén en la primera resurrección? *¡Eso no fue respondido hasta que Juan escribió el libro de Apocalipsis!*

Apocalipsis 20:5 es una declaración parentética. Sabemos que Pablo nos habla en I Corintios 15 de todos aquellos que son de Cristo. Por medio de la visión de la transfiguración Jesús mostró que también serán los patriarcas y los profetas: Moisés y todos los patriarcas, Elías y todos los profetas de pie a la mano derecha y a la mano izquierda de Dios. Pedro, Santiago y Juan vieron esa visión de la transfiguración en el monte.

Apocalipsis 20:5: “(Pero el resto de los muertos... [Que no están en la primera resurrección]...no vivieron de nuevo hasta *que* los mil años fueron completados.)...” *¡Ahí es cuando va a suceder!*

- **¿Quiénes?**
- ¿Cómo va a ser eso?
- ¿Qué va a hacer Dios con eso?
- ¿Cómo va a cumplir Dios Su Palabra?

Mateo 12:30: “El que no está conmigo está contra Mí...” Hay otra categoría donde Él dice que ‘aquellos que no están contra nosotros, están por nosotros’ (Lucas 9). Entonces, estas son dos categorías.

“...y el que no recoge conmigo, dispersa. Por esto, Yo les digo, **todo pecado y blasfemia será perdonada al hombre excepto la blasfemia contra el Espíritu Santo; esa no será perdonada al hombre**” (versos 30-31).

¿Por qué? *¡Porque ese es un rechazo de Dios el Padre incorregible! Él es Quien da el Espíritu Santo y el Espíritu Santo viene en dos partes:*

1. El engendramiento para vida eterna del Padre
2. El Espíritu de Cristo para traernos la mente de Cristo

Los dos juntos completan el Espíritu de Dios dentro de nosotros ¡para convertir nuestra mente y corazón! Si eso es rechazado y Dios es forzado a quitar Su Espíritu de esa persona, *¡Ese es el pecado imperdonable!*

Verso 32: “Y quienquiera que hable una palabra contra el Hijo de hombre, le será perdonado, pero quienquiera que hable contra el Espíritu Santo... [Viniendo de Dios el Padre] ...no le será perdonado, **ni en esta era ni en la era venidera**”— *¡Para entender acerca del resto de los muertos!*

Estamos viviendo en una era que está llegando a su término. Después empieza el reino de mil años y veamos lo que sucede con todos aquellos que han muerto hasta ese punto y que no han cometido el pecado imperdonable.

“...pero quienquiera que hable contra el Espíritu Santo, no le será perdonado, ni en esta era ni en la *era venidera*” (verso 32).

Entendamos algo muy importante. Dios no les dio Su Espíritu a las personas en general hasta el comienzo de la Iglesia en el 30D.C. en el templo, en el Día de Pentecostés cuando vino el Espíritu Santo. “...ni en esta era ni en la *era venidera*” (verso 32). *Hay dos eras que vendrán:*

1. El Milenio
Pero solo habrá algunos que vivirán durante esa era
2. El Último Gran Día
¡Eso viene después del Milenio!

Realmente necesitamos entender cómo será todo esto. Algunas personas podrían preguntar si eso va a incluir a todos los gentiles.

Verso 38: “Entonces algunos de los escribas y fariseos respondieron, diciendo, ‘Maestro, deseamos ver una señal de Ti.’ Y Él respondió y les dijo, ‘Una generación malvada y adúltera busca una señal, pero ninguna señal será dada a esto excepto la señal de Jonás el profeta. Porque así como Jonás estuvo en la barriga del gran pez tres días y tres noches, en la misma manera el Hijo de hombre estará en el corazón de la tierra tres días y tres noches. *Los hombres de Nínive se pararán...*” (versos 38-41).

- ¿Qué hay de Nínive?
- ¿Por qué usó a Jonás?

Porque Jonás vino y les predicó, ‘Arrepiéntanse porque Dios los va a destruir.’ ¡Ellos se arrepintieron! ¡Eso postergó el juicio por 120 años!

Verso 41: “**Los hombres de Nínive se pararán...**” ¿Qué dijo Jesús? ¡*Todos los que están en el sepulcro escucharán Mi voz y saldrán!* Se pararán aquí significa que *se pararán en una resurrección!*

“...se pararán en el juicio con esta generación y la condenarán, porque ellos se arrepintieron a la proclamación de Jonás; y he aquí, uno más grande que Jonás *está* aquí... [Un poco más adelante]...*La* reina del sur se levantará en el juicio **con esta generación** y la condenará, porque ella vino desde los confines de la tierra para escuchar la sabiduría de Salomón; y he aquí, uno más grande que Salomón *está* aquí” (versos 41-42).

- ¿Qué va a suceder cuando el resto de los muertos sean levantados?
- ¿Cómo va a ser eso?

Hay dos categorías de los que serán levantados. Aquellos que no han cometido el pecado imperdonable, *¡cada pecado excepto ese será perdonado en la era venidera!* Veamos la era venidera. Después de que Satanás tenga su juicio y sea lanzado al Lago de Fuego, estará en ‘la oscuridad más negra para siempre.’

Apocalipsis 20:11: “Luego vi un gran trono blanco y *a* Aquel Quien estaba sentado sobre él, de Cuya cara la tierra y el cielo huyeron; y ningún lugar fue encontrado para ellos. Y vi *a* los muertos... [Levantados de nuevo a la vida]...pequeños y grandes, de pie delante de Dios; y *los* libros fueron abiertos...” (versos 11-12).

‘Sí, ustedes no cometieron el pecado imperdonable. Ahora tienen vida.’ Veremos qué tipo de vida en un momento.

“...y otro libro fue abierto, el cual es *el* libro de vida...” (versos 12). Entonces esto está diciendo que ellos ahora tienen una oportunidad de salvación, cualquiera—aunque muriera previamente, fuera enterrado y ahora es resucitado—que cree en El no morirá, sino recibirá vida eterna.

Así que el tiempo va mucho más allá de la instancia en que fueron dichas esas palabras. Así es como Dios trabaja en muchos casos.

“...Y los muertos fueron juzgados por las cosas escritas en los libros, de acuerdo a sus obras” (verso 12).

La paga del pecado—cualquier pecado—es la muerte. Entonces, si son juzgados por lo que hicieron en su primera vida—aunque no cometieran el pecado imperdonable—aun así tendrían que ser ejecutados porque no guardaron la Palabra de Dios como se debía.

¿Qué sucede entonces? *Lo veremos en unos minutos* y veamos lo que Dios va a hacer, ¡Porque es absolutamente fantástico!

(Ir a la siguiente pista)

Hermanos, entendamos algo muy importante. Es algo grandioso y maravilloso que Dios haya dado este entendimiento. No por quienes seamos, ni de donde vengamos, porque Jesús dijo ‘el Padre les revela estas cosas a infantes.’

Siempre hay que recordar no envanecerse en nada de lo que hagamos o lo que creamos ni debemos volvernos carnales al compararnos entre nosotros mismos o con otras personas. Lo que necesitamos hacer es mantener nuestra relación con Dios el Padre y Jesucristo todo el tiempo. Hay que darnos cuenta del asombroso plan que Dios tiene, que ha escondido a plena vista—en Su Biblia, Su Palabra—y la gran mayoría de las personas no tienen idea de lo que Dios está haciendo, incluso aquellos en el cristianismo de este mundo.

Quiero que piensen en esto por un momento. Tomemos como ejemplo la generación actual en la que vivimos. Hay alrededor de 7.5 billones de personas en el mundo, pero ¿Cuántos de ellos saben por qué nacieron? Ni siquiera se podría calcular en una base porcentual porque ¡son tan pocos! Eso cumple otra profecía: ***muchos son llamados, pero ¡pocos son escogidos!***

- Pocos son escogidos, ¡porque *pocos se arrepienten!*
- Pocos son escogidos, ¡porque *pocos resisten hasta el final!*

Aquí estamos en el Último Gran Día y Dios ha abierto la amplitud del entendimiento de Su plan asombroso a Su pueblo. Los judíos que volvieron del Holocausto tomaron Ezequiel 37 como una alegoría de aquellos que salieron del Holocausto y regresaron a la Tierra Santa. Ellos leen esto y dicen que es una alegoría para eso, pero va mucho más allá que eso.

¡Los hombres no pueden entender sin el Espíritu de Dios! El Espíritu de Dios *debe revelar* estas cosas. Depende de nosotros el retener estas cosas para que los que vengan después de nosotros también aprendan. ¡Dios ha hecho algo asombroso! Quiero que piensen en eso. ***Cada uno de nosotros tenemos una parte en llevar a cabo el plan de Dios, ¡especialmente para llegar a la primera resurrección!***

Vamos a leer acerca de la segunda resurrección. Noten la diferencia entre esto y I Corintios 15; es una gran diferencia.

Ezequiel 37:1: “La mano del SEÑOR fue sobre mí, y me trajo por el Espíritu del SEÑOR, y me colocó en medio de un valle, y este *estaba* lleno de huesos.” *Si hay huesos, ¡significa que han muerto personas!*

Verso 2: “Y me hizo caminar entre ellos todo el rededor. Y he aquí, muchísimos *estaban* en el valle abierto. Y he aquí, *estaban* muy secos... [Han estado muertos por mucho tiempo]...Y me dijo, ‘Hijo de hombre, ¿Pueden vivir estos huesos?’ Y yo respondí, ‘Oh SEÑOR Dios, Tú sabes’” (versos 2-3).

En el History Channel muestran donde las personas están examinando los cráneos, mirando las piernas, las costillas y tratando de averiguar cómo murió esa persona. ¿Por qué la cabeza tiene esa forma? Se preguntan todo ese tipo de cosas.

Verso 4: “Otra vez me dijo, ‘Profetiza a estos huesos, y diles, “Oh huesos secos, oigan la Palabra del SEÑOR. Así dice el SEÑOR Dios a estos huesos, ‘He aquí, Yo haré que aliento entre en ustedes y vivirán’”” (versos 4-5).

Este es un ejemplo perfecto de cómo Dios *hace lo que dice que hará.*

Verso 6: “Y pondré nervios sobre ustedes y traeré **carne** sobre ustedes...” ¡No espíritu! ¿Qué nos dice esto? ¡Una segunda vida en la carne! ¿Por qué? ¡Lo veremos en un momento!

“...y los cubriré con piel, y pondré aliento en ustedes, y vivirán **y sabrán que Yo soy el SEÑOR**” (verso 6).

En otras palabras, puede ser que hayan escuchado de El anteriormente, ¡Pero no le conocían! Por eso es que nosotros en nuestro proceso de conversión debemos llegar a conocer a Dios el Padre y a Jesucristo:

- Por medio de la oración
- Por medio del estudio
- Viviendo
- Venciendo

Verso 7: “Entonces profeticé como me fue ordenado. Y mientras profetizaba, hubo un ruido. Y he aquí, ¡un temblor! Y los huesos se juntaron, un hueso a su hueso. Y mientras miraba... [Estando ahí parado viéndolo]...he aquí los tendones y la carne vino sobre ellos, y la piel los cubrió encima. Pero no *había* aliento en ellos” (versos 7-8).

¡Así como pasó con Adán cuando Dios lo creó! ¡Dios tuvo que respirar en las fosas nasales de Adán el aliento de vida! ¡Es lo mismo aquí, *solo que es una segunda vez!*

Verso 9: “Y me dijo, ‘Profetiza al viento, profetiza, hijo de hombre, y di al viento, ‘Así dice el SEÑOR Dios, ‘Venga de los cuatro vientos, Oh aliento, y respire sobre estos muertos para que ellos vivan.’””

¿Para qué propósito? **En Apocalipsis 20 vimos que ¡para el propósito de alcanzar la salvación!** ¡Ellos nunca tuvieron una oportunidad en su primera vida! Es algo asombroso que Dios haga esto.

Verso 10: “Así que profeticé como me ordenó, y el aliento entró en ellos, y vivieron y se pararon sobre sus pies, un ejército extremadamente grande.”

En Apocalipsis 20 dice que cuando los muertos se levantaron, eran demasiados que no había espacio para ellos. Me pregunto cuántos billones de personas serán. Imagínense la cantidad comparando eso con todo lo que hay en el universo, los trillones de cosas que hay allá afuera. Va a ser algo increíble cuando se conviertan y se lleve a cabo todo el plan de Dios.

Seguro que Ezequiel se estaba preguntando lo que era eso. ¡Viendo a todas esas personas! ¡Están vivas! Eran huesos secos hace poco tiempo. Probablemente se estaba preguntando ‘¿Quiénes son?’ Entonces Dios le dice:

Verso 11: “Y me dijo, ‘Hijo de hombre, **estos huesos son toda la casa de Israel...**’”
¿Qué dijo Pablo? ¡Todo Israel será salvo! ¡Fantástico! ¡Aquí está ante nuestros ojos!

“...He aquí, ellos dicen... [Tienen consciencia]...‘Nuestros huesos *están* secos y nuestra esperanza está perdida; nosotros mismos estamos completamente cortados’” (verso 11) — ¡A causa de sus pecados! Pero no cometieron el pecado imperdonable, ni tuvieron

oportunidad de salvación, porque Cristo no vino. Ya sea Israel antes de Su primera venida y todos aquellos que no fueron llamados en Su segunda venida.

Como vimos con los de Nínive y con la Reina del Sur, los gentiles van a experimentar lo mismo porque Jesús dijo que **ellos se levantarán con esta generación ¡Y la condenarán!** Pero todo eso será olvidado.

Verso 12: “Por tanto profetiza y diles, ‘Así dice el SEÑOR Dios, “He aquí, Oh Mi pueblo, Yo abriré sus tumbas y haré que salgan de sus tumbas...”” Los huesos en el suelo no estaban en las tumbas, ¿O sí? *¡No lo estaban!*

Eso fue hecho para mostrarle a Ezequiel exactamente lo que Dios iba a hacer.

“...y los traeré a la tierra de Israel. Y **sabrán que Yo soy el SEÑOR** cuando haya abierto sus tumbas, Oh Mi pueblo, y los haya sacado de sus tumbas” (versos 12-13). *¡Estaban muertos! ¡Estaban en sus tumbas!* De igual forma con los gentiles.

¡Piensen en eso! Piensen en todas las personas que habrá. ¡Eso es mucho más de lo que podemos imaginar! Pero el plan de Dios es grandioso; guarda lo más grandioso hasta el final, lo esconde en Su Palabra ¡y no le dice a nadie! Aun así:

- Hizo que Ezequiel escribiera esta cantidad sobre ello
- Hizo que Mateo escribiera acerca de esto
- Hizo que Pablo escribiera sobre ello
- Hizo que todos los apóstoles escribieran lo que escribieron acerca de esto

Sin embargo, no pudieron entenderlo hasta el apóstol Juan, el último apóstol vivo. Sí, cuando el canonizó el Nuevo Testamento los otros apóstoles estaban ahí con él, Andrés, Marcos, Timoteo, Felipe y Bartolomé. Ellos terminaron el Nuevo Testamento.

Piensen como esto nos ha sido dado en esta era, a tal grado que podemos comprenderlo como nunca antes. No es por nuestra propia habilidad, sino por la Palabra de Dios, el Espíritu de Dios y la Verdad de Dios. Nuestra responsabilidad es dividir la Palabra de Dios apropiadamente para que podamos ver toda la imagen. *¡Aquí está!*

Verso 13: “Y **sabrán que Yo soy el SEÑOR** cuando haya abierto sus tumbas, Oh Mi pueblo, y los haya sacado de sus tumbas. Y pondré Mi Espíritu en ustedes, y vivirán, y los colocaré en su propia tierra. Y sabrán que Yo el SEÑOR lo he hablado y lo he hecho,” dice el SEÑOR” (versos 13-14).

- Piensen en cómo será eso
- Piensen cómo será con todos esos niños inocentes:
 - ✓ Abortados
 - ✓ Matados a temprana edad
 - ✓ Muertos por enfermedad
 - ✓ Muertos por plagas
 - ✓ Muertos por hambre
- Piensen cómo será para aquellos resucitados, que fueron destruidos por el Diluvio

Dios dice que *todos* los que no hayan cometido el pecado imperdonable serán perdonados. Cuando reciban el perdón, entonces empezará el juicio para la vida eterna y vivirán cien años. Así como vimos en Isaías 65 para aquellos que vivan durante el Milenio.

- ¿Puede alguien decir que Dios no es justo?
- ¿Puede alguien decir que Dios no es amoroso?
- ✓ ¡Para deshacer cada muerte!
- ✓ ¡Para darles vida!
- ✓ ¡Para darles una oportunidad para la salvación!

¡Qué cosa increíble será eso!

Hermanos, todos aquellos que entraron al Reino de Dios para recibir vida eterna durante el Milenio y todos aquellos que estemos en la primera resurrección, seremos los que:

- Les enseñaremos
- Les ayudaremos
- Les mostraremos el camino

¡Habrá algunas personas que tendrán muchas cosas de las cuales arrepentirse! Todos serán perdonados. Que acepten la salvación o no es otra historia.

Apocalipsis 20 muestra lo que Dios va a hacer con los malvados incorregibles. Dice que los que han pecado serán levantados a una vida de condenación y juicio. ¿Qué les va a pasar a ellos? *Dios dice en Su Palabra y muestra que es absolutamente cierto, ¡que aquellos que cometen el pecado imperdonable deben morir dos veces!* Su juicio final será todos juntos, porque Satanás ya habrá sido atado y removido.

Todos los que se levanten en la segunda resurrección que no hayan cometido el pecado imperdonable no llevarán otra vida bajo Satanás el diablo. ¿No creen que una vez sea suficiente? *¡Dios piensa que sí!* Ahora todo eso les será quitado. ¡Un nuevo comienzo! Sus nombres serán inscritos en el Libro de la Vida cuando se arrepientan, se bauticen y reciban el Espíritu Santo porque Dios dice que El pondrá Su Espíritu en ellos.

¿Qué hay de los malvados incorregibles? Apocalipsis 20:13: “Y el mar entregó los muertos *que estaban* en el...” No sabemos cuántos sean. En algunos programas de NatGeo se ve cómo han drenado el agua en los puertos y se ven todos los barcos hundidos. ¡Cuántos murieron!

“...y la muerte y *la tumba* entregaron los muertos *que estaban* en ellas; y ellos fueron juzgados individualmente, de acuerdo a sus obras” (verso 13).

La primera parte de la segunda resurrección es para aquellos que no cometieron el pecado imperdonable y de eso nos habla Mateo 12. Ellos serán perdonados en la era venidera.

Aquellos que cometan el pecado imperdonable no serán perdonados en esa era, y aquí está el final de esa era, cuando todos los malvados incorregibles sean levantados juntos.

Verso 14: “Y *la muerte y la tumba* fueron echadas en el lago de fuego...”

Comentario: La versión *King James* dice que ‘la muerte y el infierno fueron echados al lago de fuego.’ Pero si el infierno arde eternamente, ¿Cómo puede un infierno que arde eternamente ser echado a un lago de fuego? *La palabra es ‘hades’ ¡que significa tumba!* ¡Por eso!

“...Esta es la segunda muerte” (verso 14). ¿Qué tiene que suceder si muere dos veces? *¡Tiene que vivir dos veces!* Excepto aquellos como el caso de Lázaro y los que fueron levantados de vuelta a vida física después que Jesús ascendió al cielo en Jerusalén.

Verso 15: “Y si cualquiera no fue encontrado escrito en el libro de vida, él fue echado en el lago de fuego.”

¿Qué sucede cuando es echado al Lago de Fuego? *¡Se quema!* En este caso, ya no hay registro de usted. *¡Ese es el **juicio final de Dios!***

Como hemos leído en I Pedro 3, cuando eso suceda toda la tierra será consumida, porque el Lago de Fuego va a consumir toda la tierra *para prepararla para el cielo nuevo y la tierra nueva.*

Aquí está la gran fase del plan de Dios: No más seres humanos, ¡Todos seres espirituales! Veamos cómo será eso hacia la eternidad.

Apocalipsis 21:1: “Entonces vi un cielo nuevo y una tierra nueva; porque el primer cielo y la primera tierra estaban desaparecidas, y no había más mar.”

¿Por qué necesitamos el mar o el océano? *¡Porque somos seres humanos y necesitamos modificar la temperatura en la tierra!* Como seres espirituales la temperatura no nos afectará, así que no lo necesitamos.

Verso 2: “Y yo, Juan, vi la santa ciudad, *la Nueva Jerusalén*, bajando de Dios desde el cielo, preparada como una novia adornada para su esposo. Y escuché una gran voz desde el cielo decir, ‘He aquí, el tabernáculo de Dios...’” (versos 2-3). De eso se trata la Fiesta de Tabernáculos: *¡Morar con Dios!*

“...es con los hombres...”—*hombres y mujeres hechos perfectos*; hijos e hijas de Dios; ¡Seres espirituales con cuerpos y mentes espirituales! ¿Cómo va a ser?

“...y Él vivirá con ellos, y ellos serán Su pueblo; y **Dios mismo estará con ellos y será su Dios**” (verso 3). ¡Nosotros podemos ir con Dios *personalmente! ¡Directamente! ¡Individualmente, uno a uno!* ¡Piensen cómo será eso!

Verso 4: “Y Dios borraré toda lágrima de sus ojos; y no habrá más muerte, o pena, o llanto, ni habrá más dolor, porque las cosas anteriores han desaparecido.’... [Ya no están aquí]...Y Quien se sienta sobre el trono dijo, ‘He aquí, Yo hago todas las cosas nuevas’...” (versos 4-5). ¡Tienen que ser hechas nuevas para los seres espirituales! *¡Todas las cosas!*

¡Hablando de una obra grandiosa y fantástica! Ya no puedo esperar a que pongan el nuevo telescopio James Webb en el espacio, tomen fotos y enfoquen en un lugar oscuro en el universo. Como hicieron cuando el Hubble llegó ahí por primera vez. Tienen fotos de estrellas en el universo que podían ver porque estaban muy lejos. ¡Los dejó anonadados! Piensen en

cómo va a ser esto, ¡Porque el cielo nuevo y la tierra nueva de Dios van a ser fantásticos! ¡Es increíble!

Verso 5: “Y Quien se sienta sobre el trono dijo... [Proclamación de Dios]... ‘He aquí, Yo hago todas las cosas nuevas.’ Entonces Él me dijo, ‘Escribe...’”

Dios quiere que esté escrito; no quiere que nadie esté adivinando. Por eso tenemos la Palabra de Dios.

“...porque estas palabras son verdaderas y fieles” (verso 5). No hay mentira en ninguna Palabra de Dios. Hay algunas cosas ahí que los hombres han cambiado, pero no pueden cambiar la Palabra de Dios ‘en touto.’ No pueden mordisquear alrededor de las esquinas para satisfacer sus propias tonterías denominaciones.

¿Por qué harían eso si es la Verdad? ¿Por qué no querrían invertir su tiempo en buscar la Verdad de Dios en lugar de justificar lo que creen? ¿Por qué no creer lo que Dios nos ha dado? Entonces, **¡están escritas como un testimonio para todo el mundo!** ¡Es Verdad para el pueblo de Dios, para darnos esperanza!

Verso 6: “Y me dijo, ‘Está hecho. Yo soy Alfa y Omega, el Principio y el Fin. Al sediento, Yo le daré gratuitamente de la fuente del agua de vida.’” ¿Cómo va a ser eso? *¡No sé cómo va a ser!* **¡Tal vez una continua añadidura del Espíritu Santo a través del tiempo?**

Verso 7: “Aquel que venza...” Por eso tenemos todas las dificultades que tenemos en la actualidad.

Nos lamentamos y nos preguntamos por qué nos pasa esto y aquello. **¡No!** Cada una de esas cosas son pruebas para que las vencamos. Así que nosotros se las llevamos todas a Dios y le decimos a Cristo, ‘Esta carga es más grande que yo, ayúdame a soportarla. Tú dijiste que *tomemos Tu carga porque es liviana y fácil.* Ayúdanos a hacer eso para que podamos venir a este lugar.’

“...heredará **todas las cosas**; y Yo seré su Dios, y él será Mi hijo. Pero *el* cobarde, e incrédulo, y abominable, y asesinos, y fornicarios, y hechiceros, e idólatras, y todos los mentirosos, **tendrán su parte en el lago que quema con fuego y azufre; el cual es la segunda muerte**” (versos 7-8).

Nadie que no debería estar ahí se va a escabullir. ¡Ningún espía! ¡Nadie falso!

Verso 9: “Y uno de los siete ángeles que tenían los siete frascos llenos de las últimas siete plagas vino y me habló, diciendo, ‘Ven aquí, y te mostraré la novia, la esposa del Cordero.’” Él va a mostrar donde estará la Novia en la Nueva Jerusalén. Eso es para la Novia.

Verso 10: “Y me llevó en *el* Espíritu a una montaña grande y alta, y me mostró la gran ciudad, *la* santa Jerusalén, descendiendo del cielo de Dios, teniendo la gloria de Dios...” (versos 10-11).

¿Cómo será eso? Todos estaremos en la Nueva Jerusalén; nos reunimos y aquí está. Ahora es el tiempo en que Dios el Padre está enviando su residencia permanente en la Nueva

Jerusalén. Hay un lugar en esa ciudad donde está registrado su nuevo nombre. Esa es su morada eterna, irá y volverá al hacer la obra de Dios desde ese lugar.

“...Y su resplandor *era* como una piedra muy preciosa, como cristal claro *como* piedra de jaspe. Y *la ciudad* también tenía un muro grande y alto, con doce puertas, y en las puertas doce ángeles; e inscrito en *las puertas* estaban *los* nombres de las doce tribus de los hijos de Israel” (versos 11-12).

Todas las puertas están puestas de la forma en que las tribus estaban centradas alrededor del tabernáculo. Tipo y anti tipo.

Verso 14: “Y el muro de la ciudad tenía doce fundamentos, y escritos en ellos *estaban los* nombres de los doce apóstoles del Cordero.” Siempre recordaremos que la vida eterna vino por Jesucristo ¡y los 12 apóstoles que El escogió! ¡Eso es fantástico!

Verso 16: “Y la ciudad descansa en recuadro, porque su longitud es tan larga como su ancho. Y él midió la ciudad con la vara, doce mil estadios; el largo y el ancho y el alto de ella son iguales. Y midió su muro, ciento cuarenta y cuatro codos; *la* medida del ángel *era de acuerdo a* la de un hombre... [Un codo son 18 pulgadas]...Y la estructura de su muro era jaspe; y la ciudad *era* oro puro, como vidrio puro. Y los fundamentos del muro de la ciudad *estaban* adornados con toda piedra preciosa...” (versos 16-19).

Después el nombra todas las piedras preciosas una tras otra. ¡Qué cosa hermosa va a ser! ¡Belleza, color, brillo, vida eterna, felicidad y gozo! Sin dolor, sufrimiento, decepciones, mentiras, trampas, ¡Nada de eso! Y todos en la gran misión de completar el plan de Dios hacia el universo, ¡Que es más grandioso que lo que estamos leyendo aquí! Lo que estamos leyendo aquí es como ‘una gota en un balde.’

Verso 21: “Y las doce puertas *eran* doce perlas; cada una de las puertas era respectivamente una sola perla; y la calle de la ciudad *era* oro puro, transparente *como* vidrio.” ¡*No puedo comprender eso!*

Verso 22: “Y no vi templo en ella; porque el Señor Dios Todopoderoso y el Cordero son el templo de ella. Y la ciudad no tiene necesidad del sol, o de la luna... [No dice que no estarán ahí, pero no las necesita]...que deberían brillar en ella; porque la gloria de Dios la ilumina, y la luz de ella *es* el Cordero” (versos 22-23).

Tendremos renovación espiritual, ¡Continuamente **para siempre!** ¿Cómo va a ser eso?

- Por eso somos llamados
- Por eso estamos aquí
- Por eso hacemos lo que hacemos

Por eso es que a través de los siglos Satanás no ha podido vencernos— independientemente de lo que ha sucedido, de las circunstancias: pruebas, pérdidas, el ser matados por ser odiados por los establecimientos de este mundo— ¡por la resurrección! ¡**Y esto es lo que Dios nos va a dar!**

Verso 24: “Y las naciones que son salvas caminarán en su luz; y los reyes de la tierra traerán su gloria y honor a ella... [Eso es lo que estaremos haciendo]...Y sus puertas nunca serán cerradas de día, porque no habrá noche allí. Y ellos traerán la gloria y el honor de las naciones a ella... [Después El da otra promesa]:...Y **nada que profane**... [No más pecado]... **entrará nunca en ella**, ni *cualquiera* que practique *una* abominación o *conciba* una mentira; sino *únicamente* aquellos que están escritos en el libro de vida del Cordero” (versos 24-27).

¿Se pueden imaginar vivir ahí, teniendo ese tipo de vida?

Apocalipsis 22 termina la Biblia. Es interesante que la Biblia empiece con el Árbol de la Vida y también termina con el Árbol de la Vida. *Soy el Primero y el Último, el Principio y el Final, ¡El Alfa y la Omega!*

Apocalipsis 22:1: “Después me mostró un río puro de agua de vida, claro como cristal, fluyendo del trono de Dios y del Cordero. Y en medio de *la* calle, y de este lado y ese lado del río, estaba *el* árbol de vida, produciendo doce *clases de* frutos, cada mes rindiendo su fruto; y las hojas del árbol *son* para *la* sanidad de las naciones” (versos 1-2).

Continua sanidad para aquellos que estén aprendiendo, creciendo y venciendo. La palabra aquí es ‘therapeuon’ que significa *para el mantenimiento, ¡el mantenimiento de las cualidades espirituales que Dios nos ha dado!* ¡Que nunca las perdamos! ¡Que vivamos para siempre! Esta es la garantía de ello:

Verso 3: “Y no habrá más maldición; y el trono de Dios y del Cordero estará en ella; y Sus siervos le servirán, y ellos verán Su cara...” (versos 3-4).

¿Cómo será ver la cara de Dios? Recuerden que Él le dijo a Moisés que no podía ver Su cara y vivir. Le dijo que se fuera a otra parte de la montaña y le mostraría su espalda, pero no podría ver Su cara. Aquí es:

“...ellos verán Su cara; y Su nombre *estará* en sus frentes. Y no habrá noche allí; porque ellos no tienen necesidad de una lámpara o *de la* luz del sol, porque el Señor Dios los ilumina; y... [¿Por cuánto tiempo será esto?]**...ellos reinarán en las eras de eternidad**” (versos 4-5).

Continuamente en gozo, alegría, amor, en verdad, construyendo, trabajando y ayudando a hacer el universo. No necesitaremos grandes telescopios para ver allá afuera y tratar de averiguar lo que hay. ¡Lo sabremos!

Verso 6: “Y me dijo, ‘Estas palabras *son* fieles y verdaderas... [¡Dios no puede mentir!]...y *el* Señor Dios de los santos profetas envió Su ángel para mostrar *a* Sus siervos las cosas que deben pasar prontamente.’” ¡En el plan de Dios es *prontamente!*

Verso 7: “He aquí, Yo vengo prontamente. Bendito es aquel que guarda las palabras de la profecía de este libro.” *¡Esa es la Biblia entera!* El libro de Apocalipsis y cada aspecto de todo en toda la Biblia, dentro del libro de Apocalipsis. Entonces, ¡se aplica al libro y a toda la Biblia!

Verso 8: “Ahora, yo, Juan, *fue* aquel que vio y oyó estas cosas...” Pedro dijo, ‘¿Qué hay de este, Señor?’ Jesús dijo ‘¿Qué es a ti? ¿Qué si Yo deseo que el permanezca vivo hasta que Me vea viniendo?’ *¡Sí lo hizo en visión!*

“...Y cuando oí y vi, caí para adorar delante de los pies del ángel que *estaba* mostrándome esas cosas. Pero él me dijo, ‘Mira *¡no hagas esto!* Porque yo soy un conservo tuyo, y de tus hermanos los profetas, y de aquellos que guardan las palabras de este libro. Adora a Dios” (versos 8-9). *¡Eso es lo que vamos a hacer!*

Verso 10: “Y él me dijo, ‘No selles las palabras de la profecía de este libro porque el tiempo está cerca.’” *¡Él no lo selló!*

Pero Dios tiene que abrir nuestros ojos a él, porque nuestros ojos pueden no verlo a menos que tengamos el Espíritu de Dios y que dividamos correctamente la Palabra de Dios ¡para entender cómo va a ser!

Verso 11: “Aquel que es injusto sea injusto todavía; y aquel que es inmundo sea inmundo todavía; y aquel que es justo sea justo todavía; y aquel que es santo sea santo todavía. Y he aquí, **Yo vengo prontamente; y Mi recompensa está Conmigo, para hacer a cada uno de acuerdo a como será su obra.** Yo soy Alfa y Omega, *el Principio y el Fin*, el Primero y el Último. **Benditos son aquellos que guardan Sus mandamientos...**” (versos 11-14).

- Protestantes en el mundo, ¿Qué van a hacer con este verso?
- ¿Piensan que guardando el domingo habrá una posibilidad de que entren al Reino de Dios?

¡Piensen en eso!

“...para poder tener el derecho a *comer del árbol* de vida, y poder entrar por las puertas a la ciudad. Pero excluidos... [Quedan afuera]...*son los* perros, y hechiceros, y fornicarios, y asesinos, e idólatras, y todo aquel que ame e idee una mentira” (versos 14-15). Piensen en eso:

- Verdad por siempre
- Amor por siempre
- Esperanza por siempre
- Vida eterna por siempre

¡Hacia las eras de la eternidad!

Eso es lo que Dios está trabajando con nosotros, para nosotros, mostrándonos y enseñándonos. Por eso es que este día es el *¡Último Gran Día!*

Verso 16: “Yo, Jesús, envío Mi ángel para testificar estas cosas a ustedes en las iglesias...” Todas las iglesias; debemos saber y entender. ¡El mundo no lo va a saber ni entender! Cuando llegue el momento ellos tendrán entendimiento, pero por ahora solo son las iglesias. Es muy interesante que El no dijera *iglesia*.

“...‘Yo soy la raíz y el descendiente de David, la estrella brillante de la mañana.’ Y el Espíritu y la novia dicen, ‘Ven.’... [Ese Espíritu es Cristo]...Y aquel que oiga diga, ‘Ven.’ Y aquel que tenga sed venga; y aquel que desee participe del agua de vida gratuitamente. Porque Yo conjuntamente testifico a **todo el que oiga las palabras de la profecía de este libro...** [No solamente Apocalipsis, sino toda la Biblia]...que si cualquiera añade a estas cosas, Dios le añadirá las plagas que están escritas en este libro” (versos 16-18).

Sería bueno que todos vuelvan a leer eso de vez en cuando.

Verso 19: “Y si cualquiera quita de las palabras del libro de esta profecía, **Dios quitará su parte del libro de la vida...**”

Todos aquellos que estén tratando con la Palabra de Dios deben tener cuidado. Necesitan la Verdad, **¡La Verdad!** Nada del hombre, *¡sino todo de Dios!*

“...y de la santa ciudad, y de las cosas que están escritas en este libro. Quien testifica estas cosas dice, ‘Sin duda, Yo vengo prontamente.’ Amén. Aun así, ven, Señor Jesús. La gracia de nuestro Señor Jesucristo *sea* con todos ustedes. Amén” (versos 19-21).

¡Ahí tenemos el significado del Último Gran Día! El gran final del asombroso plan de Dios, que empezó con Adán y Eva, y el resto de nosotros *¡de una mota de polvo a un hijo de Dios!* ¡Qué promesas y bendiciones!

Estoy contento de que hayan venido a la Fiesta, y **espero que vuelvan a casa inspirados y animados, y que ¡sirvan a Dios de una forma más dedicada y amorosa que nunca antes!**

Escrituras citadas:

- 1) Levítico 23:33-34, 36
- 2) Juan 7:37-39
- 3) Juan 3:16
- 4) Mateo 13:14-17
- 5) Mateo 11:24-27
- 6) Juan 12:37-40, 42-48
- 7) Romanos 11:25-36
- 8) Juan 5:24, 30, 24-29
- 9) Apocalipsis 20:5
- 10) Mateo 12:30-32, 38-42
- 11) Apocalipsis 20:11-12
- 12) Ezequiel 37:1-14
- 13) Apocalipsis 20:13-15
- 14) Apocalipsis 21:1-12, 14, 16-27
- 15) Apocalipsis 22:1-21

Escrituras mencionadas, no citadas:

- Génesis 15; 3:15
- Romanos 1
- I Corintios 15

- Lucas 9
- I Pedro 3